

Auftaktnachrichtenstück Motorräder Dortmund 2020

05.03.2020



Die Motorräder Dortmund (05.03.2020 bis 08.03.2020) ist die größte Motorradmesse in Nordrhein-Westfalen. Mehr als 400 Aussteller präsentieren hier die neuesten Trends und Maschinen. Im vergangenen Jahr kamen rund 100.000 Besucher in die Westfalenhallen.

Anmoderation:

In den Dortmunder Westfalenhallen ist am Donnerstagvormittag die Messe Motorräder Dortmund (05.03.2020 bis 08.03.2020) gestartet. Bis Sonntag präsentieren sich dort mehr als 400 Aussteller aus der ganzen Welt. Mike Mathis hat die Infos.

Die Motorräder Dortmund ist für Motorsportfans traditionell der Auftakt in die neue Saison, denn hier finden sie die neuesten Trends, Bikes und Infos. Ein 110 PS starkes E-Motorrad gehört in diesem Jahr zu den Highlights der Messe. Außerdem erwarten Veranstalter und Hersteller neue Impulse durch die neue Führerscheinregelung. Die sorgt dafür, dass 15-Jährige bereits mit 45km/h schnellen Mopeds fahren dürfen. Für Autofahrer wird es leichter einen Führerschein für Motorrad oder Roller bekommen. Wegen des Corona Virus haben die Veranstalter ?spezielle Maßnahmen? getroffen, um die Messe überhaupt zu ermöglichen: so sind zum Beispiel die Gänge in den Hallen breiter, es gibt mehr Desinfektionsmittelspender und die Hygienekontrollen finden häufiger statt.